

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Stadt Klütz vom 09.06.2022

Top 8.1 BMX Bahn

Für die Errichtung der BMX Bahn auf dem Gelände des neuen Sportplatzes, empfiehlt die Verwaltung die Einbeziehung eines geeigneten Planungsbüros, da eine Baugenehmigung erforderlich wird, eine TÜV Abnahme erfolgen muss, für den Bau entsprechende technische Daten vorliegen müssen - bezüglich Neigungsgrad, Materialien usw. Eine Planung ist auch Grundlage für die Einwerbung von Fördermitteln. Den Bauausschussmitgliedern ist die Internetanschrift des Büros mitzuteilen. Das Büro soll befragt werden, ob im Rahmen einer Bauausschusssitzung das Vorhaben erörtert werden kann. Gegebenenfalls soll eine gesonderte Sitzung dazu einberufen werden. Der Ideengeber Niklas Berg soll einbezogen werden.